



★こんにちは「五反野駅前通り銀座会」です

暑かった夏休みも終わり足立区の子ども達は元気に登校していると思います。

そんな子ども達を対象に中央本町地域学習センターとの連携講座「ふろ掃除と入浴マナー」が8月16日（土）に四ツ家交差点近くの銭湯若松湯で行われました。小学2年生が3人、入浴道具一式を持って若松湯に集合すると、早速お風呂の入り方、①かけ湯をして体をきれいにしてから湯船に入る。②出る時はお湯をかけフェイスタオルで体を拭いてからあがる。など他のお客様に迷惑をかけないようにマナーを教わりふろ掃除がスタート♪

デッキブラシと亀の子たわしで自分たちが入る岩風呂や広い洗い場を店主に教わりながら一生懸命丁寧にきれいにしその後、自分たちできれいにした岩風呂に3人で仲良くマナーを守って入浴。あがった後はフルーツ牛乳を美味しいよう

に満面の笑顔で飲みほして終了となりました。銭湯は街の小さなコミュニティーです。子ども達が人に迷惑をかけないような社会のルールを自然に教わるところもあります。

商店街がそんな子ども達の成長を手助けしていく様な形になれるように今後も取り組んでいきます。



商店会って
なにしてるの？



五反野駅

【五反野駅前通り 銀座会】
<http://www.ginzakai.com/>
Mail : w.1010@basil.ocn.ne.jp

【アウトリーチ型活動】ミニ版 青木享子さん ・Chuo朗読隊

椅子に座ってできる体操を行いました。初めは手・口・顔の順に徐々に体を慣らしていき、音楽に合わせて楽しそうに体を動かしていました。

- ◆日時：8月5日（火）
- ◆場所：ツクイ弘道足立



アウトリーチ型活動とは…サークルの皆さんと当センターが協働して、高齢者施設等に訪問し、サークルさんの日頃の学習や練習の成果を地域の皆さんに活かしていただくボランティア活動です。

ボランティアに参加してくださるサークルの皆さん、アウトリーチを受け入れてくださる施設の皆さん、ご依頼お待ちしております！



【報告】あだち再生館まつりで ジャンボシャボン玉作り！

8月3日（日）のあだち再生館まつりで「ジャンボシャボン玉作り」というイベントを開催しました！

作り方は簡単！ まず水に洗剤・グリセリン・洗濯のり・ガムシロップを混ぜてシャボン液を作ります。次に針金を大きな輪っかの形に整え、紐を巻きつけば準備完了です。これで大きなシャボン玉ができます！ 当日は天気も良く、2階のテラスで自由にシャボン玉を飛ばすことができました。様々な大きさの輪を使い、中にはバスケットボールくらいの大きさのシャボン玉を作る子や、フラフープを使ってさらに大きなシャボン玉を作っている子もいました。途中から足立区温暖化対策キャラクターのミリーも参加し、子どもたちと一緒にシャボン玉作りに挑戦です！

当日は87名のお客様が参加し、ジャンボシャボン玉作りは大成功！ 皆さん家族や友達との時間を楽しんでいる様子でした。

その他あだち再生館まつりではフリーマーケットや、リサイクル体験として「さおり織りのコースター」作りがありました。小さな織り機と糸を使っておしゃれなコースターを作ります。糸の材料は全てTシャツを細く切ったものを使用しているので、材料費は0円！ 他にも「香りの帽子アクセサリー」や「牛乳パックのカードケース」など環境に優しい講座がたくさんあり、皆さん真剣な表情でモノづくりを体験していました。



7月28日（月）から8月7日（木）まで、24名の江北高校の生徒さんが入れ替わりで、中央本町センターとやよい図書館で仕事をしてくれました。仕事内容は、図書館で配架や書架整理、絵本拭き、地域学習センターの「まなぼー（小中学生の夏休みの宿題のお手伝い）」で宿題を教えることなどでした。奉仕活動を終えた生徒さんからは、「本を大事にしていることが、よく分かりました。」「昔読んでいた絵本や本があってなつかしかったです。」などの感想がありました。



都立江北高等学校
奉仕活動報告

夏休みには、本当にたくさんの学生がやよい図書館、中央本町センターに来てくれました。夏休みが終わっても遊びに来てくださいね。体験の様子をあたたかく見守ってくださった地域の皆様、ご協力ありがとうございました。